

iDOM Concept : Une nouvelle application pour une maison ou un bâtiment « sous contrôle »

Quand un passionné d'informatique se lance dans les applications de supervision domotique, cela donne « iDOM Concept ». En clair, il est possible de contrôler sa lumière, son chauffage, ses volets, sa climatisation, etc. directement via une application téléchargeable sur son téléphone, sa tablette ou encore son ordinateur. Habilement mené, ce projet de création d'entreprise a obtenu, en novembre dernier, le 1^{er} prix du Trophée de la création, décerné par la CCI de Colmar et du Centre-Alsace.



Rémy Claudepierre a fondé en 2010, à Colmar, une société de création de logiciels : « iDOM Concept ». Son produit phare : une application appelée « iDOM », capable de piloter et de superviser une installation domotique KNX d'un bâtiment. Grâce à cette application, l'utilisateur transforme son iPhone, Android, iPad, tablette ou ordinateur, en télécommande domotique universelle. Il est alors en mesure, à distance, d'éteindre la lumière d'une pièce, d'ouvrir les stores, d'actionner le chauffage, d'enclencher la climatisation, etc. Il est également possible de créer des ambiances qui associent les différents éléments électriques de la maison. « Pour pouvoir utiliser cette nouvelle application, il faut une connexion WiFi ou 3G, mais aussi un habitat domotisé selon la norme KNX » signale le créateur.

► Un choix stratégique

Pourquoi ne pas avoir lancé cette offre plus tôt ? Pour Remy Claudepierre, le marché n'était pas encore assez mûr, du fait du manque cruel de standards pour une installation domotique. « Avec la norme mondiale KNX, les constructeurs sont à présent compatibles entre eux.

C'est pour moi le vecteur qui va permettre à la domotique de prendre son essor » explique le dirigeant. Et c'est parce que KNX est gage d'excellence, qu'il a fait le choix de n'associer son application qu'à des habitats, bâtiments ou bureaux, domotisés selon cette norme. Deux années de développement auront été nécessaires pour la mise au point de ces applications.

► Une dimension européenne

Rémy Claudepierre souhaite rendre accessible son application au plus grand nombre d'utilisateurs. C'est pourquoi celle-ci est également disponible en anglais, en allemand, en italien et en espagnol.

iDOM Concept, aujourd'hui membre KNX International, souhaite dépasser le marché français. « Notre objectif est d'exporter nos logiciels et de faire reconnaître notre savoir-faire. Notre première opération marketing me prouve l'enthousiasme de nos voisins européens pour ces nouvelles applications » déclare-t-il. En effet, l'évaluation de l'application iDOM, accessible gratuitement sur l'Apple-

Store ou Android Market, connaît un vif succès. Pour Remy Claudepierre, ces premiers résultats laissent présager une belle réussite commerciale.



Contact :
iDOM CONCEPT
Remy CLAUDEPIERRE
23, rue Stanislas
68000 COLMAR